

中保育園民営化に関する保護者アンケート結果（平成25年7月実施）

番号	質 問	回 答
1	保育料や主食代は変更があるのか？	(大) 変更はありません。
2	町立保育園合同行事は今まで通りか？（町民運動会の親子競技、サッカー大会、デーキャンプ）	(宝) 町民運動会、サッカー大会、デーキャンプ共、従来通りとします。
3	父母の会の組織はどう変わるのか？今までは、役員の行事準備、裏方等の負担が大きすぎるので軽減されるのか？	(宝) 従来通りの父母の会とさせていただきます。負担の部分については、今後話し合いの中で話を聞いていきます。
4	来年度も残る職員は発表があったが、新しく加わる職員はいつ決定して知らされるのか？	(宝) 正規職員については、採用は終了し、今後は臨時職員の採用を行っていきます。職員につきましては、本年度中には発表したいと考えています。（公表方法は、町と相談の上決めます。）
5	民営化になるにあたって、不安もありますが、期待の方が大きいです！せっかくなので、父兄の意見を沢山取り入れていってもらえたら嬉しいです。まず第一に、園での様子が父兄の目に入るようになることが、不安を減らすことにもなると思うので、HPを作り、写真をUPするとか、今まで園での写真も少しずつは買うことができましたが、正直少ないな…というのが、本音です。沢山撮ってもらい、好きな物だけ購入できるようなシス	(宝) HPについては、作成する予定です。園での写真を…ということですが、個人情報の問題も絡みますので、その辺の解決を図った上で、ネット購入等検討していきます。 行事に関しては従来通り行いますが、新規のものに関しては、父母の会の方々とのコミュニケーションが取れ、要望の多いものは取り入れていきます。

中保育園民営化に関する保護者アンケート結果（平成25年7月実施）

	<p>テム（貼り出しが大変であれば、ネットで購入手続きもありかと…！）があったらと、母達の間でよく話はあがります。あとは、参観日以外にもお誕生会とか、子供の誕生月には、自由に観覧できるようになったらとか、今まで以上に、見れる場面が増えるといいなと思います！イベント行事も今まで通り+α親子で楽しめるものがあったらいいなあとと思います！せっかくなら他の園と違うというメリットがあってもいいのではと思います。もちろん父兄の負担にならない程度で、という前提ではありますが…。期待しています。</p>	
6	<p>民営化の理由が結局よく分かりません。もっと具体的に現実的な理由を説明して欲しいです。</p>	<p>（大） 平成23年度から町立北保育園で暫定的に実施しております一時預かり保育を平成26年度から民営化先の保育園で完全実施することや町立保育園の1園で休日保育を実施するなど保育メニューが拡大します。公立・私立という2種類の保育園があることで、保護者がどの保育園を希望するのか、今までの家に近いからという理由以外に、その保育内容（行事・保育時間・給食等）についても選択肢が生まれます。 また町内の保育園に通園するすべての児童に、質の高い保育を実施するために立場の違う両者が意見交換などすることで公立・私立がお互いの特色を認め合い、その</p>

中保育園民営化に関する保護者アンケート結果（平成25年7月実施）

		結果、保育士間の協調性と刺激を生み、更には、良い意味での競争原理が働くことを望むものです。
7	延長保育の園児達の教室移動の方法を変えてあげて欲しい。一度外に出される必要はないと思う。	<p>（宝）</p> <p>延長保育を利用してみえる方については、4時20分頃まで、年長・年中児は園長補佐またはフリーの保育士がきりん組の部屋で保育し、年少児は延長保育士がうさぎ組の部屋で保育し、その後未満児室に移動して延長保育となります。4時30分近くに降園する子（延長保育を利用していない子）については、りす組で保育しています。</p> <p>園児の降園時には、担任または当日の担当保育士がお子さんの様子や連絡事項などをお伝えし、連絡用掲示板でのお知らせでも確認していただいています。</p>
8	今の中保育園は保育園なのに平日の園の行事による保護者の負担や役員さんの負担も大きいように思う。なるべく負担がないように考えてほしい。	<p>（宝）</p> <p>当面の園行事は従来通り続けます。その間、保護者の方々、父母の会役員の活動も従来通りとさせていただきます。ただし、今後の話し合いの中で「減らして欲しい。」との要望が強い部分については、父母の会の了承が得られれば減らしていきます。</p>
9	民営化になって本当に良かったと思えるような保育をしてほしいです。 皆さんが同じだと思いますが、不安感がなく、その日が	<p>（宝）</p> <p>園長・主任・担任は積極的にお母さん方に話をさせていただきます。次の1～3の約束をいたします。</p>

中保育園民営化に関する保護者アンケート結果（平成25年7月実施）

	来るのが楽しみだと思えるような説明をお願いします。	<p>1. 要望に対してはすぐに答える（可能・不可能であるということを含めて）</p> <p>2. 「何か困ったことはないですか？」園長・担任が頻繁にお母さん方に聞いていく。</p> <p>3. 送迎時には、担任が子どもの様子を口頭で伝える。26年4月の開園時から、1・2・3をしっかりと実行していきます。</p>
10	民営化になると具体的に何が変わるのかを明確にしてほしい。例えば、早朝・延長の時間帯に変更はないのか？お盆、年末年始の休みはどうなるのか？保育料は今までと変わらないのか？増えるようなら転園を考えたい。プラスの面、マイナスの面をはっきり事前に告知してほしい。	<p>（大）</p> <p>早朝・延長の時間帯について、お盆、年末年始の休みに関して、又保育料についての変更はありません。その他、民営化後1年間は、従来の保育園行事を継承することとなっており、その後変更する場合は、保護者の了解を得た上での対応となります。現在のところ、マイナス面としては、保育士が変わることが考えられますが、これについても、本年度において、民営化後も残る保育士をできるだけ多く配置するなどの対応をしています。</p>
11	民間として、どのような方針でそのために具体的にどう変えていくのか、何をするのか知りたい。保育園なので、預かっているだけということではなく、実際、家にいる時間よりも多く過ごす園生活を幼稚園とは違った視点で充実させてほしい。（子ども達が楽しく成長できるように）	<p>（宝）</p> <p>当法人の基本方針は「どの子のことも一人一人手をかけていく、心がけていく」ですが、子ども達が楽しく成長していくことは最大の願いであり、努力目標です。当面の保育におきましては、町立中保育園の今まで通りの保育を展開していきます。</p>

中保育園民営化に関する保護者アンケート結果（平成25年7月実施）

		それ以後の保育につきましては、父母の会の皆様方の要望や町行政の意向等を踏まえ、職員とも協議をする中で、出来るものから手掛けていきたいと考えています。
12	<p>今後、どのように園が変わるのか、不安というより楽しみです。期待しています。</p> <p>午睡についてお伺いしたいのですが、宝光福祉会さんの運営される他の保育園での実施の時期はいつ頃からでしょうか。年中児、年長児の昼寝はなしか、実施してもプール開始に合わせて時間も短くて良いと個人的に考えているので（結果的に夜寝る時間が遅くなる）ご検討いただければと思います。</p>	<p>（宝）</p> <p>当面は現行のままですが、父母の会の皆様の貴重な意見は大切にします。</p> <p>父母の会の役員さんや、さらには全体の会合などの折に提案させていただきます。</p> <p>皆さんの意見がまとまれば、そのような方向になると思います。</p> <p>いずれにしましても、ご期待に添うように頑張りたいと思います。</p> <p>ちなみに、蒲郡のみどり保育園の午睡につきましては、0、1、2歳児は年間を通して12時30分から準備に入り、14時30分まで、3歳児は4月から10月中旬にかけて13時～14時30分、4歳児以上は6月中旬～9月中旬まで13時30分～14時30分となっていますが、これは父母の会の皆様と話し合いの上で進めています。</p> <p>なお、児童により体力差もあり、その子に合わせた午睡のとり方に配慮をしています。</p>
13	延長保育で4時半以降も保育をお願いしている場合、4	（大）

中保育園民営化に関する保護者アンケート結果（平成25年7月実施）

	時にテラスに出して延長なしの子ども達と一緒に待たせる慣習をやめてもらいたい。	7の回答と同じです。
14	<p>基本的には現状のままでの運営をお願いしたいです。</p> <p>又、先生方の異動、変更にもなう混乱、「慣れていなくて、すみません。」という言い訳はやめていただく様、事前に先生方へのご指導の程よろしくお願いします。</p> <p>①前年度と違う行事を行うときは、事前（1～2か月前）にご連絡ください。</p> <p>②学園方針を変更するときは、事前に保護者へのアンケートを行い、同意を得た上で実施してください。</p> <p>③子ども達への混乱はなくし、引き継ぎを行って、スムーズに運営してください。</p>	<p>（宝）</p> <p>①事前に相談させていただきます。</p> <p>②そのように考えています。</p> <p>③園長をはじめ、主な職員は引き続き在職しますが、スムーズな引き継ぎに努力します。</p>
15	発達障がいや情緒や社会性、身体的に不安のある子への対応は？受け入れてもらえるのか？今の統合保育の理念を続けてほしい。	<p>（宝）</p> <p>この件につきましては、町の方針に従うとともに、当法人としては、出来る限りの受け入れはしていきたいと考えています。</p> <p>宝光福祉会中保育園で採用した職員の中には統合保育に熱心に取り組んでいた人員がいます。もちろん保育士は発達障がいに対して専門家ではありませんので、専門機関との連携、各種研修会への参加など、今以上に資質の向上につとめ、どの子にとっても有益な質の高い統合保育をおこなっていくことに努力してまいります。</p>

中保育園民営化に関する保護者アンケート結果（平成25年7月実施）

16	民間だからこそできる、特色のある園になる事を期待します。	(宝) ご期待に添うように努力したいと思います。
17	現在、中保育園で行っている行事（デーキャンプや七夕まつり、自然とのふれあい、野菜作り、地域の方とのふれあいなど）は続けて行って欲しいと思います。	(宝) 続けて実施できるよう考えています。
18	一時保育や緊急の早朝・延長保育時の支払いの方法や手続きなどは、どのようになるのでしょうか。	(大) 一時保育や緊急の早朝・延長保育の受付は、中保育園で行います。一時保育の承諾書及び利用料納付書は町の方から発行します。緊急の早朝・延長保育も同様です。
19	入所の手続きなどは、町を通さず、直接中保育園で行っていったら良いのでしょうか。	(大) 入所の手続きは、今まで通り、町の方へ申請していただきます。
20	今までと変わることがあれば、教えていただきたいです。	(宝) 当面は現行のままですが、変更する場合には、父母の会や町等と話し合いさせていただきます。
21	子どもの事を第一に考えてほしい。保護者の声も大切であると思うが、通うのは子ども。子どもの声を聞いてみてもいいと思う（小学生に聞くとか）自分がもしも子どもだったら…とにかく子ども達の事を優先していろいろと決めてほしい。 安全面に関しては、大変重要であると思う。日々の生活の中でちょっとしたハッとしたり、ヒヤリとした事を紙	(宝) 貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 当法人といたしましては、常に子どもの目線で物事を考えるようにしています。 ヒヤリハットもマニュアル化する中で、職員間の共通の意識を高めていく考えです。

中保育園民営化に関する保護者アンケート結果（平成25年7月実施）

	面などで報告しあって（職員内のみで）事故防止につなげてほしいと思う。子どもは何をするか分からないし、予測がつかない場合があるので。 素敵な園になる事を願っています。	
22	宝光福社会の方の話を聞き、どう変わっていくのか楽しみにになりました。ただ、具体的に何が変わるのかが分かりません。保育料も同じ、給食も有り、制服はない、先生方も残る方もみえる…何が変わるのでしょうか？	（宝） 当面は大きな変化はありませんが、例えば、蒲郡みどり保育園では「科学あそび」というものが、父母にも大変好評です（もちろん子どもたちにも） 私共の法人は、子どもの成長には「楽しさ」と「くり返し」がとても大切であると考えていますが、いずれにしても新しいことを始める場合は、父母の会とも相談をしながら始めたいと思っております。
23	毎年、就労証明を提出していますが、民営化になると不要になる？不要にすれば、もっと入園児が増えると思います。	（大） 児童福祉法に定められていますので、就労証明書の提出は必要です。
24	民営化に伴い残る先生、新しい先生の名前を掲示してほしいです。	（宝） 本年度中には、発表したいと考えています。
25	スモック・行事は今までと同じなのか？	（宝） 同じです。
26	民営化になり何が変わるのか？	（宝） お父さんやお母さん方とのコミュニケーションがしっかりと取れるようになった時点で多くの皆さんが望ん

中保育園民営化に関する保護者アンケート結果（平成25年7月実施）

		でいることを取り入れていくつもりです。
27	何か、こんなことをするよとか、特別なことはあるか？ （民営化の特徴）	（宝） 当面は現状のままですが、今後は民間保育園として、オリジナリティを出し、特別なことをするときは、父母の会の皆様や町の意向などを確認の上で行いたいと考えています。
28	本当に何年も変わらず、今の保育園の感じを続けてくれるのか？	（宝） 当面は現状のままです。しかしながら子どものことを第一に考えながら、さらに子どもの本質を大事にしながら、時代とともに変えないといけないところは、父母の会の皆様と相談しつつ、変えていくことになると思います。
29	生活発表会はあるのか？土曜日開催のままだいい。	（宝） あります。土曜日に開催します。
30	運動会は半日のままだいい。	（宝） 運動会は半日の予定。
31	親や祖父母が見学できるイベントを今後も続けてほしい。	（宝） 続けていきます。
32	大口町の行事にも参加していくのか？	（宝） 参加していきます。
33	今、保育園で行っている行事はすべて受け継いでほしい。（年間通している遠足、デーキャンプ、生活・音楽	（宝） 当面は現状のままですが、町行政のお力添えをいただき

中保育園民営化に関する保護者アンケート結果（平成25年7月実施）

	発表会はもちろん4園対抗のサッカー大会、けん玉、和太鼓、ピアノ、英語、体操教室、クッキング、七夕まつり、クリスマス会、ひなまつり会など子ども達が楽しみにしている行事や、頑張っているものはそのまま残し、更に保護者も成果が見れるといいです。	なければならぬ部分もあろうかと思えます。当法人としましては、従来からの行事につきまして、引き継げるものはすべて引き継いでいこうと考えています。変更する場合は、父母の会の方々のご意見を聞きながら対応してまいりたいと考えています。
34	駐車場の整備と車の多い時間は一方通行にするなど、ルールを作った方がよいのでは？（駐車場に子どもだけとか危険すぎます。必ず保護者と一緒に歩くとか、手をつなぐとか）	（大） 駐車場については、今まで通りの駐車スペースは確保します。また、保護者の理解と協力を頂きながら、交通安全のマナー及び公共の場でのマナーを進めていきたいと思えます。
35	新しく園の先生になられる方のプロフィールや職歴、あと経験などを紹介してもらいたい。 できれば、新しくはじまる前に次の先生方を紹介する場を設けてほしいです。	（宝） この件につきましては、写真などにて事前に紹介するとともに、個人的な面につきましては、入園式などの席で自己紹介などで紹介していきたいと考えています。
36	現在、通常保育が16:00~16:30にお迎えで、その間、その子達が園庭を使用し、その間に親が迎えに来ることのない延長の子たちは同じように外で待っています。16:00迎えの子たちが母と嬉しそうに帰る姿、お友達の家に行く約束を目の当たりにしていたり、園庭を楽しそうに走り回る姿をうらやましそうにしています。16:30まで帰宅する子どもたちは親と過ごすことができます。園庭が使用できるので皆が遊ぶため	（大） 7の回答と同じです。

中保育園民営化に関する保護者アンケート結果（平成25年7月実施）

	早く帰れないという親の声もききます。もし帰りの園庭が使用できなければ、隣に公園があったり、自宅で遊んだりできます。延長を利用するしかない親としては、子にそのような寂しさは与えたくないなので、延長の子が園庭を使えたり、外で待たせず、延長の子達は16:00～別室で保育していただきたいです。	
37	民営化になり、幼稚園のように、習い事、延長時間の空部屋の有効活用はいかがですか？働く親としては習い事などは平日諦めるしかなく、もし園で体操教室や音楽などができればありがたいと思うのですが、一度ご検討をお願いします。	（宝） 時間後における、保育室の利用につきましては、町の財産を、当法人が借り受けたものであり、町の承認なしでは、実施できるものではありません。 この件につきましては、一度町とも話し合いの上で検討させていただきます。 なお、保育時間中に園の行事として、取り組めるものについては、保育内容の変更ということで、改めて保護者の皆様、町の意向をうかがう中で検討します。
38	年間行事は今と大幅に変わりますか？また親が保育園に行く事が今より増えますか？（平日に） サッカー教室・英語あそびの他に何か増えますか？例えば体操など…。	（宝） 変わりません。当面は現状のままですが、予算面や保護者の皆様方の要望や町行政の意向などを検討のうえで、可能であるとすれば、改めて父母の会などにご相談させていただきます。
39	平日に親を集めることをやめてほしい。働いている人に仕事を休ませて来させるのはおかしいと思う。掲示板だ	（大） 今後、文章で案内するよう務めます。

中保育園民営化に関する保護者アンケート結果（平成25年7月実施）

	<p>けの告知であり、正式な文書も出ない。文書を提出できれば、仕事も休みを多少とりやすくなるが。（フッ素説明、デーキャンプ説明、デーキャンプ、運動会ダンスなど）</p>	
40	<p>延長保育への異動をスムーズにできるようにしてほしい。昨年度、途中から改善されたが、以前は上着もなく、寒い中、誰も迎えに来ないと分かっている中、テラスで待たされ、15分程過ぎてからようやくひよこ組へ入れてもらえる。他の友達が、迎えに来てもらい、園庭で遊んでいる様子を見ながら、寒い中（暑い中）待たされるのはかわいそうである。教室から教室へ移動できるシステムをつくってほしい。 ※民営化されるこの機会に、現状の問題点の改善を望みます。</p>	<p>（大） 7の回答と同じです。</p>
41	<p>①悪気はないと思うんですが、もう少し言葉を選んでいただけたい時があります。アットホームな感じはとてもいいのですが、否定的な言葉はあまり気分が良くないですからね。 ②後、たまたまだと思うのですが、父兄が近くにいる時に園児の年代がらみの下ネタを話しているのもどうかと思います。さらっと話すならまだしも、話を広げるなら父兄のいない場所にしてください。大事な子ども</p>	<p>回答なし。</p>

中保育園民営化に関する保護者アンケート結果（平成25年7月実施）

	<p>もを預けているので…。</p> <p>※あと、HPとかで土曜保育や翌月の延長・早朝保育の申請などができると時間がない時も助かります。ご検討ください。</p> <p>①、②については、気を付けていただければいいので回答は必要ありません。</p>	
42	<p>デーキャンプや人形劇鑑賞など4園共通のイベントは民営化後も他園と同等に実施してほしい。</p> <p>地域の子どもとして、これからも城址の会の方々や老人会、民生委員の方々とのふれあいの場を設けてほしい。</p> <p>他の園児同様、楽しい3年間を過ごせるようお願いします。</p>	<p>（宝）</p> <p>当法人もそのように考えていますが、町とも関わりのある中で出来る限りそのような方向で実施してまいりたいと考えています。</p>